

### ESTE AÑO JUNTOS X BER - IV EJA



# 16 y 17 de noviembre de 2015 Facultad de Ciencias Exactas y Naturales Universidad Nacional de Mar del Plata Sede: Salón ADUM (Roca 3865)

Los invitamos al X Encuentro de Biólogos En Red a realizarse en la ciudad de Mar del Plata los días 16 y 17 de noviembre de 2015. Continuamos compartiendo y disfrutando este espacio de interacción, intercambio multidisciplinario y discusión científica abierto a todos los estudiantes, doctorandos, postdoctorandos, investigadores, docentes de biología y disciplinas relacionadas, y público en general.

X BER 2015 se organiza en sesiones de presentaciones orales, posters, charlas-debate con reconocidos investigadores del país y el simposio que este año tendrá la temática de opciones laborales en ámbito público para jóvenes investigadores.

Nuestro principal objetivo es dar difusión a los trabajos de doctorandos y líneas de investigación, así como dar a conocer la forma en que se trabaja en las distintas ramas de la biología para que los estudiantes de grado tengan una visión más clara al momento de elegir su tema de tesis. Además, con el simposio nos proponemos ampliar el panorama sobre las opciones laborales para los jóvenes investigadores de carreras científicas. El objetivo de las charlas-debate es generar el debate crítico y constructivo sobre la ciencia y su rol en la sociedad.

## ¡NOVEDAD! ESTE AÑO SE REALIZARÁ EL EVENTO X BER EN CONJUNTO CON EL IV ENCUENTRO DE JÓVENES ARACNÓLOGOS (EJA)

Por la iniciativa de un grupo de jóvenes estudiantes de posgrado y grado que dábamos nuestros primeros pasos en las distintas ramas de la aracnología desde 2012 se realiza anualmente un Encuentro de Jóvenes Aracnólogos Argentinos. El primer encuentro se realizó de manera casual e informal en la Universidad Nacional de Bahía Blanca con un número reducido de participantes, pero este número se incrementó en los siguientes años. En 2013 el encuentro se realizó en la Universidad Nacional de San Luis contando con el aval de dicha institución, de la misma manera ocurrió en 2014 en la Universidad Nacional de Córdoba, donde además contamos con la presencia de una reconocida aracnóloga uruguaya (Anita Aisenberg) quien brindó una interesante charla sobre la historia de la aracnología en Latinoamérica.

En este año tenemos el agrado de realizar el IV encuentro a modo de un simposio dentro del X Encuentro del Biólogos en Red, lo que nos permitirá alcanzar un público considerablemente mayor y así difundir con un mayor alcance las diversas temáticas en aracnología.

El Encuentro de Jóvenes Aracnólogos Argentinos, de la misma manera que el Encuentro del Biólogos en Red se caracteriza por ser un evento gratuito y a puertas abiertas. EJA tiene por objetivo generar un espacio de intercambio y difusión de las experiencias de investigación relacionadas con la aracnología entre jóvenes investigadores, estudiantes (de grado y posgrado) y/o aficionados de todo el país, donde puedan conjugar sus conocimientos con nuevas herramientas de trabajo. Así como acercar a los estudiantes de Biología la posibilidad de conocer el campo de estudio de la aracnología en Argentina.

EL ENCUENTRO X-BER/IV-EJA ES GRATUITO, SE ENTREGAN CERTIFICADOS DE ASISTENCIA Y LOS RESUMENES SE PUBLICAN CON ISSN La inscripción (asistente o expositor) y el envío de resúmenes se realizará desde el 3 de Agosto al 28 de Agosto del 2015 completando el formulario vía web en el sitio:

http://x-ber-2015.blogspot.com.ar/

La presentación de resúmenes deberá enmarcarse dentro de alguna de las siguientes áreas:

Biodiversidad y Sistemática - Ecología de Poblaciones y Comunidades - Morfología y Fisiología de Organismos - Bioquímica, Microbiología y Biología Celular - Paleobiología y Evolución - Ecotoxicología y Contaminación - Bioingeniería y Tecnología - Bioinformática - Educación - Extensión - Categoría especial: Encuentro de Jóvenes Aracnólogos.

### CONVOCATORIA A CIENTÍFICOS-ARTISTAS:

Este año, con motivo de festejar los 10 años de BER, queremos convocar a todos los Científicos-Artistas (pintores, músicos, cantantes, bailarines, etc.) a participar y/o exponer sus obras en el festejo de los 10 años de BER2015.

Inscripción de artistas: http://x-ber-2015.blogspot.com.ar/.



#### **AUSPICIAN**



Asociación de Jóvenes Investigadores en Formación



